



‘Sería un honor encabezar la CDMX’

Alfa González aclara que por ahora su responsabilidad es la alcaldía Tlalpan

KEVIN RUIZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

La alcaldesa de Tlalpan, Alfa González, dijo estar concentrada en su gobierno y que será respetuosa de la ley, esto, luego de que dirigentes del Partido de la Revolución Democrática (PRD) “la destaparan”, junto con el diputado local Víctor Hugo Lobo, como precandidatos a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México.

“Mi prioridad es gobernar Tlalpan, que resurja, ese ha sido mi objetivo desde la campaña, desde el primer día de gobierno y hasta que los tiempos sean los adecuados”, declaró en entrevista con EL UNIVERSAL al término de la jornada de reforestación en el parque Las Maravillas, donde estuvo acompañada por la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

La edil aseguró que sería un honor encabezar el Gobierno capitalino, pero por ahora, “es una gran responsabilidad la que tengo que asumir” en la alcaldía. “Además, soy una persona que respeta la legalidad y los tiempos, cada cosa en su momento”, insistió.

El martes 19 de julio, en una reunión privada realizada en un hotel ubicado en Paseo de la Reforma, en la que estuvieron presentes los coordinadores de las bancadas del PRD en la Cámara de Diputados y en el Senado de la República, Luis Espinosa Cházaro y Miguel Ángel Mancera, el PRD determinó que el diputado y la alcaldesa serían impulsados como sus perfiles hacia las elecciones de 2024.

Los líderes de sol azteca en el Congreso destacaron la labor de Víctor Hugo Lobo como delegado de Gustavo A. Madero (2009-2012 y 2015-2018), mientras que en Alfa González reconocieron su victoria en Tlalpan en 2018, demarcación que era un bastión de la jefa de Gobierno capitalina.

En esa misma reunión, Luis Espinosa Cházaro señaló que estos precandidatos “no son *corcholatas*” por lo que la ciudadanía deberá contrastar los perfiles. ●

ALFA GONZÁLEZ

Alcaldesa de Tlalpan

“Mi prioridad es gobernar Tlalpan, que resurja, ese ha sido mi objetivo desde la campaña, desde el primer día de gobierno y hasta que los tiempos sean los adecuados”